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很多散户朋友对于股市的认知总是特别简单，以为就是一张白纸，什么东西都会明
明白白地写在上面，但是事情都是往往和你看的表明现象是想反的，否则散户都能
看懂主力进场的位置，那么主力也就没得玩了。

在很多散户眼中，只要看见什么位置放量了就会说，你看，主力开始进场了，如果
你也是这么认为，那么你想在股市中获利还任重而道远。

首先主力进场一般会放量，而不是所有主力都必须放量，在量不大的情况下，可以
用时间来弥补，虽然没有明显放量，但
是在横盘
震荡一年或者几年的情况下，主力也是可以进场的，所有主力进场不是必须放量。

其次主力进场放量也不会以大阳线
的姿势持续上涨，因为只要连续出现大阳线肯离场的散户是比较少的，一般在连续
出现大阳线之后散户不光不会走，还会吸引更多的散户进场追涨，这样也就会造成
主力很难去吃货了。所以真正主力吃货也不会用放量大阳线的姿势去吃，或者说很
少会用大阳线去吃，就是用大阳线去吃，也不会用连续的大阳线去吃，偶尔一根两
根是可以的。

最主要的一点还有就是放量的位置，就是偶尔有一根两根放量大阳线去吃货，还要
看出现放量阳线所处的位置。

真正的主力资金是肯定不会在一波拉升之后再去吃货的，所以如果出现的阳线的位
置在一波上涨过程中，或者在一个偏高的位置，那么这种位置不管如何放量也不会
是主力在吃货，一般都是在做高抛。

如果是在一波大幅上涨之后开始放量，而且还是持续放量，那你也记住，就更不可
能是主力在吃货进场，没有一个主力在自己进场之前先大涨一波之后，拉高价格然
后自己在进场，有这种想法的人只能说幼稚的可爱，动画片看多了。

之所以很多股票会在拉升一波之后开始放量而且还是很大的量能，一般都是因为在
这个位置不管是因为什么样的原因是有场外资金开始进来博弈了，而这种进场的资
金肯定不会是
主力自己，你可以理解为散户追涨的资金，或者是一些游资进场博弈。

对于高位放量的股票，只要是没有长期横盘震荡，或者还在屡次吃前面的放量的位
置之后还
能屡创新高，就说
明这种走势还具备持续性，就不用着
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急离场，筑底
是需要时间的，同理筑顶也是需要时间的，没有横盘放量震荡，很难完成出货，所
以不要主观的认为放量就是吃货或者出货。
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